



MONITOREO MATUTINO (30.05.19)

FUENTE: ATB

PRESIDENTE DEL TSJ ADMITE ERRORES EN EL AUTO SUPREMO DE 2015 SOBRE EL CASO MONTENEGRO

Presidente del Tribunal Supremo de Justicia José Antonio Revilla admitió que existieron errores en esa instancia por que no se comunicó de forma oportuna el auto supremo emitido el 2015 y la sentencia en el Tribunal Constitucional en el año 2016, en el caso Montenegro.

FUENTE: CABILDEO

CASO MONTENEGRO: INDAGAN A FUNCIONARIOS POR ALTERACIÓN DE FALLO

El Ministerio Público en Sucre inició de oficio una investigación contra autor y autores de la supuesta alteración del Auto Supremo 75/2015 que fue modificado para frenar la detención preventiva con fines de extradición del narcotraficante Pedro Montenegro Paz, ahora detenido en Palmasola; ayer declararon algunos funcionarios del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) y se citará a otros del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP).

FUENTE: EL MUNDO

SUSPENDEN DECLARACIÓN ANTE LA FISCALÍA DE MAGISTRADA Y VOCAL

El vocal del Tribunal Departamental de Justicia de Santa Cruz, Darwin Vargas y la magistrada suplente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Lizeth Choquerive, se presentaron ayer con el fin de prestar su declaración informativa ante la Fiscalía por el caso de presunto narcovínculo con Pedro Montenegro, sin embargo dicha declaración se suspendió para la siguiente semana.

FUENTE: GENTE

INDAGAN A FUNCIONARIOS DEL TSJ Y EL TCP POR FAVORECER A MONTENEGRO

Las investigaciones por el supuesto favorecimiento al narcotraficante Pedro Montenegro Paz alcanzan no solamente a funcionarios del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) sino también a miembros del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP).

FUENTE: EL DIARIO

PROCESO ABREVIADO PARA MONTENEGRO

El abogado del Ministerio de Gobierno, Filemón Sandoval, informó que este órgano aceptaría que Pedro Montenegro se someta a un proceso abreviado siempre y cuando la condena sea la máxima, es decir, seis años y no cuatro como solicitó el sindicato por los delitos de falsedad material e ideológica y uso de instrumento falsificado.

FUENTE: LA RAZON

GOBIERNO ACEPTARÁ JUICIO ABREVIADO CONTRA MONTENEGRO SI LA CONDENA ES DE SEIS AÑOS DE CÁRCEL

El abogado del Ministerio de Gobierno Filemón Sandoval informó este miércoles que el Gobierno aceptará la solicitud de un proceso abreviado del acusado por narcotráfico Pedro Montenegro Paz, siempre y cuando la condena sea de seis años y no cuatro como propone su defensa, abogado Ariel Góngora.

FUENTE: ANF

GOBIERNO NO PERMITIRÁ QUE MEDINA Y MOREIRA SALGAN DE LA CÁRCEL Y PIDE SANCIONES RIGUROSAS

El Ministerio de Gobierno anunció este miércoles que no permitirá que los exjefes policiales Gonzalo Medina y Fernando Moreira sean liberados con la cesación a la detención preventiva. Dijo que deberían recibir sanciones rigurosas por deshonorar la imagen de la Policía Boliviana, tras ser procesados por vínculos con Pedro Montenegro Paz, implicado en tráfico internacional de drogas.

FUENTE: CAMBIO

FISCALÍA Y TDJ DE LA PAZ BUSCAN DESCONGESTIONAR LAS CÁRCELES

El Tribunal de Justicia y la Fiscalía se comprometieron a “humanizar el derecho penal” para resolver el hacinamiento en las cárceles del país, en el marco de las jornadas de descongestionamiento que se llevan a cabo en La Paz.

FUENTE: ABI

SALA CIVIL Y COMERCIAL DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA DE CHUQUISACA NO REGISTRA MORA PROCESAL

El vocal de la Sala Civil Primera y Comercial del Tribunal Departamental de Justicia (TDJ) de Chuquisaca, Natalio Tarifa, informó el miércoles que ese despacho tiene sus causas al día y no registra mora procesal, teniendo el 97% de acciones resueltas.

FUENTE: CAMBIO

FISCALÍA Y FELCC ALLANAN DOS HANGARES DE LOS DIABLOS NEGROS

Una comisión conformada por fiscales y personal anticorrupción de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (FELCC) de La Paz allanó ayer dos hangares de la Primera Brigada Aérea de la Fuerza Aérea Boliviana (FAB) Diablos Negros, en el marco de la investigación del caso de corrupción en la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (UELICN).

FUENTE: EL DIARIO

EXCOMANDANTE DE DIABLOS NEGROS AL PENAL DE SAN PEDRO

El excomandante de la Fuerza de Tarea Aérea “Diablos Negros”, teniente coronel G.Q., fue enviado a la cárcel de San Pedro, con detención preventiva, acusado por supuestos hechos de corrupción dentro de la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (Uelicn), informó el fiscal asignado, Germán Rea Salinas.

FUENTE: EL DIARIO

ORDEN DE APREHENSIÓN CONTRA PRESIDENTE DE COTAS

El comandante de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) en Santa Cruz, Jhonny Aguilera, confirmó que Leonardo Suárez es buscado por la Policía. Además, existen otras exautoridades de Cotas que son procuradas. Esta mañana, la Fiscalía establecerá acciones para dar con su paradero.

FUENTE: EL DIARIO

FISCALÍA SEPARA CASO TERSA DEL WORLD TRADE CENTER

El Ministerio Público instruyó que el caso Tersa sea separado del caso denominado World Trade Center (WTC), con objeto de abrir una nueva investigación contra las personas que resulten implicadas en este segundo proceso.

FUENTE: LA RAZON

LA POLICÍA EXPULSARÁ A UNIFORMADOS CON ANTECEDENTES PENALES QUE REINGRESARON A SUS FILAS

El viceministro de Seguridad Ciudadana, Wilfredo Chávez, explicó que, para ese trabajo, paralelamente, se "digitalizarán" los documentos y currículos de los efectivos policiales para transparentar "absolutamente" sus documentos.

FUENTE: ANF

ORDENAN ARRESTO DOMICILIARIO PARA EXJEFE DE APOYO LOGÍSTICO DE LA UELICN

Alan Zarate, juez Primero Anticorrupción de La Paz, ordenó la detención domiciliaria de Juan Carlos P., exjefe de la unidad de apoyo logístico de la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (UELICN), debido a que recibió, presuntamente de manera irregular, un depósito en su cuenta personal por más de Bs 17. 950.

FUENTE: ANF

FISCALES DEL BENI SE CAPACITAN EN LINEAMIENTOS DEL NUEVO MODELO DE GESTIÓN FISCAL Y LEY 1173

Durante el taller los participantes recibieron insumos y herramientas sobre Abreviación Procesal Penal y Lucha Contra la Violencia de Niña, Niño, Adolescentes y Mujeres, que permitirán mejorar las funciones del personal fiscal y brindar una atención pronta, oportuna y de calidad.

FUENTE: ERBOL

FISCALES DEL BENI SE CAPACITAN EN NUEVO MODELO DE GESTIÓN

El Fiscal General del Estado, Juan Lanchipa Ponce, inauguró en Trinidad el taller de capacitación "Inducción en el Marco de los Paradigmas, Lineamientos Institucionales y Nuevo Modelo de Gestión Fiscal" que tiene como objetivo cualificar al personal de la Fiscalía Departamental del Beni.

FUENTE: EL MUNDO

OTORGAN 20 AÑOS DE CÁRCEL PARA AUTOR DE VIOLACIÓN EN YAPACANÍ

Fiscal Departamental de Santa Cruz, Mirael Salguero Palma, informó que la autoridad jurisdiccional dictó sentencia condenatoria de 20 años de cárcel sin derecho a indulto para Pedro Luis Velásquez Dorado, por el delito de Violación cometido en contra de una joven de 18 de años de edad en el municipio de Yapacani.

FUENTE: ATB

DAN DETENCIÓN PREVENTIVA A PROFESOR ACUSADO DE ABUSAR A MENORES

Un profesor acusado de abuso a menores de siete y ocho años fue enviado de forma preventiva a la cárcel de Palmasola. Efraín Gutiérrez, policía investigador de La Guardia, indicó que tras los informes psicológicos realizados a cinco niñas se estableció que todas fueron víctimas de agresión sexual por parte del docente.

FUENTE: EJU

MACHADO RECURRE A UN AMPARO CONSTITUCIONAL PARA JUGAR

El representante de Futbolistas Agremiados de Bolivia (Fabol), David Paniagua reveló la acción del cochabambino que se cumplirá este jueves (8:00) en la sala primera del Tribunal de Justicia de Santa Cruz.

“Esperamos sentar un precedente porque es un hecho histórico. Será la primera vez que un futbolista recurre a esta instancia, y lo hemos tenido que hacer porque el Tribunal de Resolución de Disputas lo dejó totalmente en indefensión”, explicó Paniagua. El fallo del TRD se dio en marzo.

FUENTE: PÁGINA SIETE

EL ABOGÁNSTER DENUNCIA AMENAZAS

Jhasmani Torrico, conocido como abogánster, reveló ayer que recibió amenazas de muerte en el penal de máxima seguridad de Chonchocoro de La Paz por revelar nombres de jueces y fiscales que supuestamente están vinculados a su consorcio ilegal de juristas.

FUENTE: PÁGINA SIETE

"ABOGÁNSTER" RECIBE AMENAZAS DE MUERTE POR REVELAR NOMBRES DE AUTORIDADES "CORRUPTAS"

El abogado Jhasmani Torrico reveló que recibió amenazas de muerte en el penal de máxima seguridad de Chonchocoro de La Paz por revelar nombres de jueces y fiscales que estarían vinculados a su consorcio ilegal de juristas que cobraba deudas mediante torturas y compraba fallos.

FUENTE: PÁGINA SIETE

ENVÍAN A LA CÁRCEL A SÉPTIMO IMPLICADO POR EL CASO UELICN

El juez Primero Anticorrupción de La Paz, Alan Zárate, determinó ayer la detención preventiva, en el penal de San Pedro para el excomandante de la unidad antidroga Diablos Negros en la gestión 2014, Guillermo Quiroga. Con el militar suman siete las personas detenidas por el caso de corrupción en la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (Uelicn).

FUENTE: PÁGINA SIETE

EXCOMANDANTE DE LOS DIABLOS NEGROS ES ENVIADO A LA CÁRCEL DE SAN PEDRO POR EL CASO UELICN

El excomandante de los "Diablos Negros", coronel Guillermo Quiroga, fue enviado a la cárcel de San Pedro con detención preventiva por estar implicado en hechos de corrupción en la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (Uelicn).

FUENTE: PÁGINA SIETE

CASO NARCOPOLICÍAS: GOBIERNO RECHAZARÁ LIBERTAD PARA EXJEFES POLICIALES Y JUICIO ABREVIADO PARA MONTENEGRO

El Ministerio de Gobierno anunció que se opondrá a cesación de la detención preventiva de los expolicías Gonzalo Medina y Fernando Moreira, acusados por tener vínculos con el narcotraficante Pedro Montenegro, así lo manifestó el director jurídico de esta instancia.

FUENTE: PÁGINA SIETE

MONTENEGRO: TRAS 19 DÍAS, NO HAY IMPUTACIÓN POR NARCOTRÁFICO

Después de 19 días de su aprehensión, Pedro Montenegro Paz aún no es imputado por el delito de tráfico de sustancias controladas; la Fiscalía sostiene que “no hay apuro” y que ahora espera documentos de respaldo para emitir la imputación. No obstante, está a punto de ser sentenciado por otro delito menor.

FUENTE: EL ALTEÑO

DETIENEN A OTRO MILITAR Y FISCALÍA ALLANA OFICINAS DE DIABLOS NEGROS

El juez Primero Anticorrupción de La Paz, Alan Zárate, dispuso ayer la detención preventiva del excomandante de la Fuerza de Tarea Aérea Diablos Negros en 2014, Guillermo Quiroga. Con él suman dos militares y seis civiles investigados por el caso de corrupción en la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (Uelicn).

FUENTE: LOS TIEMPOS

INDAGAN A FUNCIONARIOS DEL TSJ Y EL TCP POR FAVORECER A MONTENEGRO

Las investigaciones por el supuesto favorecimiento al narcotraficante Pedro Montenegro Paz alcanzan no solamente a funcionarios del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) sino también a miembros del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP).

FUENTE: LOS TIEMPOS

DETIENEN A OTRO MILITAR Y FISCALÍA ALLANA OFICINAS DE DIABLOS NEGROS

El juez Primero Anticorrupción de La Paz, Alan Zárate, dispuso ayer la detención preventiva del excomandante de la Fuerza de Tarea Aérea Diablos Negros en 2014, Guillermo Quiroga. Con él suman dos militares y seis civiles investigados por el caso de corrupción en la Unidad Ejecutora de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (Uelicn).

FUENTE: LOS TIEMPOS

EL INRA INTERVENDRÁ CON LA FISCALÍA Y POLICÍA PREDIO EN DISPUTA CON OLMEDO

El INRA intervendrá junto con la Policía y el Ministerio Público los terrenos en disputa en Albarrancho, al sur de la ciudad, para regularizar el derecho propietario, informó ayer el director departamental, Edwin Almendras.

FUENTE: OPINIÓN

HAY 7 IMPUTADOS Y 4 EXCLUIDOS DE CASO CORRUPCIÓN EN 11 MESES

El fiscal de materia de Sacaba, Bready Mostajo, informó que hay siete exservidores imputados y cuatro fueron excluidos del caso de corrupción en la Alcaldía de Sacaba, tras 11 meses de investigación. Se prevé que en seis meses más se dicte la resolución de acusación o sobreseimiento. Si es de acusación, iniciaría un juicio oral.

FUENTE: OPINIÓN

ENVÍAN AL PENAL AL EXCOMANDANTE DE DIABLOS NEGROS

LA PAZ El juez Primero Anticorrupción de [La Paz](#), Alan Zárate, dispuso la detención preventiva del excomandante de la Fuerza de Tarea Aérea "Diablos Negros" en 2014, teniente coronel Guillermo Quiroga.